

**DAFTAR INFORMASI PUBLIK
DINAS KESEHATAN
ALAMAT : Jl. Mahkota Kuala Meurisi Calang Aceh Jaya**

NO	DAFTAR INFORMASI PUBLIK	RINGKASAN ISI INFORMASI	PEJABAT/UNIT/SATKER YANG MENGUSASI INFORMASI	PENANGGUNGJAWAB PEMBUATAN ATAU PENERBITAN INFORMASI	WAKTU & TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA (SOFT & HARD COPY)	JANGKA WAKTU PENYIMPANAN ATAU RETENSI ARSIP
INFORMASI PUBLIK YANG DISEDIAKAN SETIAP SAAT							
a Daftar Informasi Publik							
1	Daftar Informasi Publik (DIP)	Daftar informasi berisi berbagai informasi yang dapat di akses publik , yang berisi ringkasan isi informasi, Pejabat/Unit/Satker yang menguasai informasi, Penanggungjawab Pembuatan atau Penerbit Informasi, Waktu & tempat Pembuatan Informasi, Bentuk Informasi yang tersedia (soft & Hard Copy), Jangka waktu penyimpanan atau Retensi Arsip	Sekretariat	Subbag. Penyusunan Program	Januari - Desember	Soft dan hard copy	Selama masih berlaku
b Informasi tentang peraturan, Surat Keputusan Kepala Dinas Kesehatan dan kerjasama dengan pihak ketiga							
1							
2							
3							
4							
c Seluruh Informasi Lengkap Yang Wajib Disediakan dan Diumumkan Secara Berkala Sebagaimana Dimaksud dalam Pasal 11							
1	Profil Dinas Kesehatan Aceh Jaya	Memuat informasi tentang Dinas	Sekretariat	Subbag. Penyusunan Program	2003, Calang Aceh Jaya	Soft & Hard Copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
2	Alamat Dinas Kesehatan Aceh Jaya	Memuat tentang alamat dan kedudukan Dinas Kesehatan Aceh Jaya					
3	Visi dan Misi Dinas Kesehatan Aceh Jaya	Berisi pandangan kedepan dan tujuan yang harus dilakukan untuk mencapai tujuan yang ingin dicapai dan apa yang harus dikerjakan untuk mencapai visi	Sekretariat	Subbag. Penyusunan Program	2012-2017	Soft & Hard Copy	5 Tahun
4	Fungsi dan Tugas Dinas Kesehatan Aceh Jaya	Berisi sasaran utama atau pekerjaan yang dibebankan kepada organisasi untuk dicapai dan dilakukan.	Sekretariat	Subbag. Tata Usaha	2012-2017	Soft & Hard Copy	5 Tahun
5	Struktur Organisasi	Susunan Organisasi Dinas Kesehatan Kab. Aceh Jaya	Sekretariat	Subbag. Tata Usaha	Januari-Desember	Soft & Hard Copy	Sesuai dengan masa retensi arsip

6	Jumlah PNS dan Tenaga Kontrak	Kondisi Jumlah Pegawai dan Tenaga Kontrak di Lingkup Dinas Kesehatan Kab. Aceh Jaya	Sekretariat	Subbag. Tata Usaha	Januari-Desember	Soft & Hard Copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
7	Daftar Urutan Kepangkatan (DUK) Pegawai Dinas Kesehatan Kab. Aceh Jaya	(1) Data-data Kepegawaian dan Daftar Urutan Kepangkatan (2) Informasi Struktur PNS Honorer dan Kontrak (3) Data Pejabat Struktural	Sekretariat	Subbag. Tata Usaha	Januari-Desember	Soft & Hard Copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
d Informasi tentang organisasi, administrasi, Kepegawaian dan keuangan							
1	Data Pegawai dalam Lingkungan Kerja Dinas Kesehatan Kab. Aceh Jaya Tahun 2015	Jumlah dan situasi Sumber Daya Manusia Kesehatan	Sekretariat	Subbag. Tata Usaha	Calang- 2015	Soft dan hard copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
e Surat-surat perjanjian dengan pihak ketiga							
1	Daftar Perjanjian dengan Pihak Ketiga tahun 2015	Memuat informasi tentang	Sekretariat	Subbag. Penyusunan Program	2015	Soft dan hard copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
f Surat menyurat pimpinan atau pejabat Badan Publik dalam rangka pelaksanaan tugas pokok dan fungsinya,							
1							
g Syarat-syarat perizinan, izin yang diterbitkan dan/atau laporan penataan izin yang diberikan,							
1							
h Data perbendaharaan atau inventaris							
1	Inventaris dan Asset Dinas Kesehatan Kab. Aceh Jaya Tahun 2014	Laporan Inventaris dan Asset Dinas Kesehatan Kab. Aceh Jaya Tahun 2014	Sekretariat	Subbag. Umum, Keuangan dan Perlengkapan	Januari - Desember	Soft dan hard copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
2	Inventaris dan Asset Dinas Kesehatan Kab. Aceh Jaya Tahun 2013	Laporan Inventaris dan Asset Dinas Kesehatan Kab. Aceh Jaya Tahun 2015	Sekretariat	Subbag. Umum, Keuangan dan Perlengkapan	Januari - Desember	Soft dan hard copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
3							
i. Rencana strategis dan rencana kerja							
1	Renstra Rencana Strategi (Renstra) 2012-2017	(1) Tugas dan Fungsi (2) Sumber Daya (3) Kinerja Pelayanan (4) Identifikasi Permasalahan Berdasarkan Tugas dan Fungsi (5) Telaah Visi, Misi dan Program (6) Isu Strategis (7) Visi dan Misi (8) Tujuan dan Sasaran (9) Strategi Kebijakan	Sekretariat	Subbag. Penyusunan Program	Oktober 2012 - Juni 2013	Soft & Hard Copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
2	Renstra Rencana Strategi (Renstra) Revisi 2012-2017	(1) Tugas dan Fungsi (2) Sumber Daya (3) Kinerja Pelayanan (4) Identifikasi Permasalahan Berdasarkan Tugas dan Fungsi (5) Telaah Visi, Misi dan Program (6) Isu Strategis (7) Visi dan Misi (8) Tujuan dan Sasaran (9) Strategi Kebijakan	Sekretariat	Subbag. Penyusunan Program	November 2015	Soft & Hard Copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
3	Rencana Kerja (Renja) Tahun 2015	Informasi yang memuat Program Kerja tahun 2016 Sember Dana APBK, APBA dan APBN	Sekretariat	Subbag. Penyusunan Program	Maret - Juni 2014	Soft & Hard Copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
4	Rencana Kerja (Renja) Tahun 2014	Informasi yang memuat Program Kerja tahun 2016 Sember Dana APBK, APBA dan APBN	Sekretariat	Subbag. Penyusunan Program	Maret - Juni 2013	Soft & Hard Copy	Sesuai dengan masa retensi arsip
j. Agenda kerja pimpinan satuan kerja							